

## Kurangi Tingkat Kriminalitas, Polsek Lohbener Intensifkan Patroli di Siang Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 25, 2023 - 11:07



*Kurangi Tingkat Kriminalitas, Polsek Lohbener Intensifkan Patroli di Siang Hari*

Indramayu- Dalam upaya untuk menekan tingkat kriminalitas di wilayahnya, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah tegas dengan meningkatkan intensitas patroli di siang hari. Selasa (25/07/2023)

Kepolisian Sektor Lohbener berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga, dan patroli siang hari ini menjadi salah satu strategi yang diadopsi untuk mencapai tujuan tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani mengungkapkan, Patroli siang hari merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat. Dengan hadirnya polisi di wilayah yang rawan kejahatan, kami berharap mampu

mencegah tindak kejahatan sekaligus memberikan jaminan keamanan bagi seluruh warga kota, katanya.

KOMPOL H. Nurani menambahkan, dalam patroli tersebut petugas menyoar area-area yang menjadi titik rawan, termasuk tempat-tempat umum, pusat perbelanjaan, serta lingkungan permukiman padat penduduk.

Dengan kehadiran polisi yang lebih terlihat di siang hari, diharapkan mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat dan secara efektif mereduksi peluang terjadinya aksi kriminal.

Selain itu, polisi juga aktif berinteraksi dengan masyarakat selama patroli, menjalin komunikasi yang lebih baik dengan penduduk setempat.

"Kami ingin mendekatkan diri dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, serta memperkuat hubungan keakraban dengan masyarakat. Ini merupakan salah satu cara kami untuk membangun kemitraan yang kuat dalam menjaga keamanan bersama," tambah KOMPOL H. Nurani.

Dengan upaya yang berkelanjutan dari Polsek Lohbener ini, diharapkan tingkat kriminalitas dapat semakin berkurang, menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pertumbuhan dan perkembangan masyarakat setempat.

"Semangat untuk mewujudkan Kecamatan Lohbener yang lebih aman terus ditingkatkan, menegaskan komitmen kepolisian dalam melindungi dan melayani masyarakat," Jelas KOMPOL H. Nurani.